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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Câmara Municipal de São João da Madeira decidiu abater várias árvores de grande porte que

se encontravam na zona central da Praça Luís Ribeiro. Este abate foi feito durante a fase de

confinamento a que a pandemia obrigou, uma altura em que as pessoas se encontravam

recolhidas em casa e o comércio se encontrava encerrado.

A Câmara Municipal de São João da Madeira diz que procedeu ao abate destas árvores por

razões fitossanitárias, mas ainda não divulgou os relatórios que atestam da situação sanitárias

das árvores, pelo que se requer a entrega dos mesmos

A Câmara Municipal também disse o abate se relacionava e enquadrava no projeto de

requalificação da Praça, mas as imagens do projeto sempre mostraram uma mancha verde

arborizada exatamente no local onde se encontravam as árvores abatidas, não tendo sido

anunciado o abate das mesmas para substituição, pelo que se requer também o projeto

pormenorizado da requalificação urbanística da Praça Luís Ribeiro.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio requerer, à Câmara Municipal de

São João da Madeira, os seguintes documentos:

Os relatórios fitossanitários de cada árvore que justificam o abate perpetrado na Praça Luís

Ribeiro.

1.

O projeto da requalificação urbanística da Praça Luís Ribeiro.2.

Palácio de São Bento, 24 de maio de 2020

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

NELSON PERALTA(BE)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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